
TOP 6.2 
 
Bernd Delfs, Ratsherr  24539 Neumünster, 07.11.11 
  
 
 
 
Ratsfrau 
Helga Bühse 
Vorsitzende des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses 
Tasdorfer Weg 1-3 
24536 Neumünster 
 
nachrichtlich: Stadt Neumünster, 
 
Anfrage für die nächste Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses am 
17.11.11 
 
Sehr geehrte Frau Bühse, 
setzen Sie bitte die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Bau-, 
Planungs- und Umweltausschusses. 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
Bernd Delfs 
 
Anfrage zur Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Bau-, Planungs- und 
Umweltausschusses vom 15.09.11, TOP: 7; sowie zu den Erweiterungsplänen der Firma 
Nortex 
 
Bei der o.a. Sitzung habe ich beim Tagesordnungspunkt 7 (Rahmenbedingungen zur 
Einzelhandelsentwicklung in Neumünster Grundsätze und Ziele der Raumordnung, 
Einzelhandels- und Zentrenkonzept) folgende Frage gestellt: 
"Ist den Mitgliedern des Bauausschusses bekannt, dass Mitarbeiter des Architekturbüros 
Schnittger ohne Wissen der Geschäftsleitung von Nortex bereits auf dem Grundstück der 
Firma Nortex Vermessungsarbeiten im Hinblick auf eine spätere Nutzung des Geländes nach 
Nortex durchgeführt haben?“ 
Diese Frage –wie übrigens andere Fragen von Mitgliedern der Ratsversammlung auch- ist in 
der Niederschrift zur Sitzung nicht protokolliert. Daher stelle ich folgende Fragen: 

1. Warum wurde meine Frage nicht protokolliert, obwohl es z.B. bei Bürgeranhörungen 
völlig üblich ist Fragen und deren Antworten zur Niederschrift zu bringen? 

2. Wird bzw. wurde die Niederschrift entsprechend berichtigt? 
3. Wenn nein, warum nicht? 
4. Wie lautet die Antwort auf meine Frage? 
5. Ist der Verwaltung bzw. der Wirtschaftsagentur bekannt, dass Mitarbeiter des 

Architekturbüros Schnittger ohne Wissen der Geschäftsleitung von Nortex bereits auf 
dem Grundstück der Firma Nortex Vermessungsarbeiten im Hinblick auf eine spätere 
Nutzung des Geländes nach Nortex durchgeführt haben?“ 

6. Kann vor diesem Hintergrund überhaupt noch von einer ergebnisoffenen Diskussion 
über die Zukunft von Nortex und die damit zusammenhängenden Änderungen von 
Bebauungsplänen gesprochen werden? 

Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung. 


